

Autodidacte, MARIE BUJOLD, a débuté à peindre seulement en 2009 même si elle en rêvait depuis toujours. Passionnée par les arts sous toutes ses formes, pour cette touche à tout, la couleur, la nature et la création sont ses principaux centres d'intérêt.

Elle a débuté à peindre en compagnie de son amie, la peintre Huguette Chagnon, et très vite on a pu la voir évoluer et imposer sa propre signature. On reconnaît ses couleurs vives et dynamiques, ses grands mouvements de pinceaux, de spatules et de doigts. Les couleurs chaudes dominent ses tableaux et côtoient les plus froides dans une belle harmonie, comme dans un festival de couleurs. Les grands tableaux sont ses formats de prédilection où elle peut laisser aller son imagination et laisser éclater les couleurs sur sa toile.

La nature prend une place importante dans ses créations. Même si elle se laisse emporter par un sujet plus abstrait, on y retrouve, presque à coup sûr, un élément de la nature qui y fait subtilement sa place.

MBujell